



Die Kolonialschule im festzug.



Die Kolonialschule im festzug.



Die Kolonialschule im festzug.

Von ihnen erhielt sich „Heinemanns Loch“ bis in meine Jugendzeit, heute besteht nur noch „Staffels Wäldchen“ und das kleine Gehölz an der Nordseite des Galgenberges. Der Weinbau hatte einen ganz anderen Umfang als auch wir Alten ihn gekannt haben; er erstreckte sich nicht nur nördlich der Werra von Bischohausen an dem Rabensberg hin bis an die Grenze der Unterrieder Gemarkung, also über reichlich 3 Kilometer (mit wenigen Unterbrechungen), er



Kolonialschule im festzug.